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本报讯 10月18日，市人大常委
会机关组织全体党员干部集中收看了
党的十九大开幕盛况。大家纷纷表
示，要认真学习、深刻领会，全面贯彻
报告精神，扎实推进好、落实好十九大
确定的各项方针政策，为加快推进邵
阳“二中心一枢纽”战略而努力奋斗。

市人大民侨外委综合科科长周上

智看完后激动地说：“我将深入学习贯
彻党的十九大报告精神，不忘初心，不
忘使命，履职尽责，发挥人大职能作
用，在服务邵阳改革发展上发挥应有
作用。”

“要实现中国社会主义伟大复兴
的‘中国梦’，基础在三农，我们将时刻
牢记党的教诲，把人民当家做主和依

法治国有机统一起来。”市人大农业委
主任委员罗早林说。

市人大常委会联工委科员李娟红
表示，自己作为一名刚刚进入人大系
统的“新兵”，要学习的知识、工作方法
还有很多，今后，将以党的十九大精神
为指引，沉下心来，脚踏实地，为做好
代表服务工作添砖加瓦。 （刘小幸）

履 职 尽 责 发 挥 人 大 职 能 作 用

本报讯 10月18日上午9时，市
政府办组织全体干部职工在市政府
六楼电视电话会议室集中收看十九
大开幕会，认真聆听习近平同志代表
第十八届中央委员会向党的十九大
所作的报告，并积极开展学习讨论，
深刻领会十九大精神。

集中收看后，市政府办干部职工
纷纷表示，一定认真学习好、贯彻好、
落实好十九大精神，不忘初心，牢记
使命，进一步增强政治意识、大局意
识、核心意识、看齐意识，以新理念新
思想新战略，结合工作实际，凝心聚
力，为我市“二中心一枢纽”战略贡献

力量，谱写好伟大复兴“中国梦”的邵
阳篇章。市政府会议科科长隆友喜
说 ：“ 作 为 一 名 普 通 机 关 干 部 ，处
在 贯 彻 落 实 的 层 面 ，我 将 不 辱 使
命 ，忠 诚 履 职 ，做 好 本 职 工 作 ，为
建设美丽幸福新邵阳贡献自己的力
量。” （记者 朱杰）

谱写伟大复兴“中国梦”的邵阳篇章

本报讯 “今天我们怀着喜悦的
心情迎来了党的十九大胜利召开，刚
刚聆听了习近平同志所作的报告，我
们和全国人民一样深受鼓舞，对十九
大充满期待，充满信心。”10月18日
上午，市政协机关干部职工和各民
主党派、工商联、台办全体干部集
中收看党的十九大开幕会，市政协
副秘书长张治求激动地说出了大家
的心声。

张治求说，这五年，以习近平同
志为核心的党中央从严治党，大刀阔
斧地惩治贪腐，同时通过精准扶贫一
系列动作，加强了党和人民群众的血
肉联系。人民群众在改革中获得幸
福，对党的满意度、支持度进一步提
高。“作为政协委员，我们感到方向
已经明确，步骤也已经明确，下一步
就是要深入理解贯彻学习十九大精
神，把十九大精神贯彻到我们具体行

动中。一句话，撸起袖子加油干！”
民进市委专职副主委杨喜国说，

听了报告，感觉我们国家这五年是强
国强军富民的五年，是成绩辉煌，振
奋人心的五年。“我们将认真学习贯
彻落实党的十九大会议精神，紧跟市
委市政府决策部署，为二中心一枢纽
发展战略，为多党合作事业画出最大
最美同心圆奉献智慧和力量。”

（贺旭艳）

凝聚同心共筑中国梦的磅礴力量

本报讯 10 月 18 日上午 9 时，
邵阳军分区多功能会议室座无虚
席，军分区处以上领导与机关干部、
战士、职工在这收看党的十九大开
幕会直播，认真聆听习近平同志代
表党的第十八届中央委员会向大会
所作的工作报告。

组织收看了大会开幕会实况直
播后，军分区组织开展了座谈讨论。

大家认为，习近平同志的报告全面回
顾了党的十八大以来我们党推进理
论和实践创新的成果，展望了夺取中
国特色社会主义新胜利的美好前景，
报告催人奋进。并表示，坚定维护核
心、坚决听从指挥，把学习贯彻十九
大精神所激发出的政治热情落实到
干好工作、履行使命的实际行动上，
为国防动员事业作出应有贡献，在自

己的哨位、战位、岗位上书写精彩的
强军答卷。军分区政治工作处处长
向军华说：“十八大以来的五年，是党
和国家发展进程中不平凡的五年，改
革开放和社会主义现代化建设取得
了历史性成就。我相信，在党的坚强
领导下，未来的五年国家发展会越来
越好，人们的日子会越来越幸福。”

（马剑敏 夏泽彪）

坚 决 听 从 指 挥 书 写 强 军 答 卷

本报讯 10月18日上午，市
委常委、组织部长王昌义带领部
务会成员和部机关全体人员在部
会议室集中收看了党的十九大开
幕会盛况，认真聆听十九大工作
报告。

大家一致认为，党的十九大
是我们党在全面建成小康社会决
胜阶段、中国特色社会主义发展
关键时期召开的一次十分重要的
大会，是全党、全国各族人民政治
生活中的一件大事。大家纷纷表
示，组织部门作为党的建设的重
要职能部门，应该率先行动、带头

落实，认真学习好、贯彻好、落实
好十九大精神，切实做到入脑入
心、推动工作。坚持以新时代中
国特色社会主义思想为指导，贯
彻落实新时代党的建设总要求，
锐意进取、埋头苦干，努力开创全
市组织工作新局面，推动全面从
严治党向纵深发展。

下午，王昌义召集部机关科
长以上干部就十九大报告精神进
行学习讨论，并就如何按照市委
要求抓好十九大精神学习贯彻作
部署安排。

（刘小幸 肖 容）

努力开创全市组织工作新局面

本报讯 10月18日上午，市
委宣传部组织全体党员干部集中
收看了十九大开幕盛况。

大家一致认为，习近平同志
代表第十八届中央委员会作的

《决胜全面建成小康社会，夺取新
时代中国特色社会主义伟大胜
利》的报告，主题鲜明、内涵丰富，
站在历史和时代的高度，深刻阐
述了中共十八大以来，中国共产
党和国家事业发生的历史性变
革，深刻阐述了新的历史条件下，
坚持和发展中国特色社会主义重
大理论和实践问题，提出了一系
列重要思想、重要观点、重大判

断、重大举措。
市委宣传部副部长林少林

说，收看完习近平同志的报告，深
受鼓舞。报告中，习近平同志提出
了两步走，到2050年建成富强民
主文明和谐美丽的社会主义现代
化强国的新的战略安排，鼓舞人
心。报告从经济、政治、文化、社
会、生态文明建设以及军队、国
防、外交和党的建设等方面对实
现这一战略安排作出了具体部署，
提出了一系列新思想、新举措、新
战略。作为宣传部的干部，要先学
一步，深学一层，把十九大精神学
习好、领会好、宣传好。（刘小幸）

把十九大精神学习好领会好宣传好

本报讯 10月18日，市委统
战部组织全体干部职工收看十九
大开幕会，围绕习近平同志所作
报告进行学习讨论。

市委统战部常务副部长吴承
红说：习近平同志的报告振奋人
心，对实现新时代中国特色社会
主义的奋斗目标充满信心。进入
新时代，开启新征程，统战工作有
机会作为，有使命作为，有责任作

为，要通过深入学习贯彻十九大
精神，增强信心，牢记使命，不断
推动统战工作实践创新。

市委统战部副部长、市工商
联党组书记谢续才说，要学习
贯彻党的十九大精神，致力服
务非公经济发展，帮助企业解
决 实 际 困 难 ，推 动 构 建“ 亲 ”

“清”政商关系。
（刘小幸 王建波）

牢记使命推动统战工作实践创新

本报讯 18日上午，市委政
法委、市中级人民法院、市人民检
察院、市公安局、市司法局组织广
大机关干警集中收看党的十九大
开幕会直播。大家纷纷表示，一定
要在十九大精神的指引下，为推
进法治邵阳建设再立新功。

在各个集中收看现场，广大
政法干警一边收听十九大报告，
一边认真记录。会后，大家围绕报
告，结合各自本职工作，谈体会、

说打算、抒胸怀、话未来，决心以
党的十九大精神为指引，凝聚力
量，攻坚克难，全面推进依法治
市，为建设“二中心一枢纽”和全
面建成小康邵阳再立新功。

当日，正在移动警务平台值
勤的公安干警在认真履责的同时，
利用车载电台、电脑、收音机、智能
手机等收听收看党的十九大开幕
会直播。 （袁光宇 王丽莎
邓琢玲 刘旸 周盖雄 艾文英）

为推进法治邵阳建设再立新功

本报讯 10月18日上午，市纪委
监察局组织全体干部职工，认真收
看党的十九大开幕会电视现场直
播，聆听习近平同志在大会上作的
重要报告。

收看直播后，干部职工精神振奋，

一致认为习近平同志的报告高瞻远
瞩，气势恢宏，总揽全局，振奋人心，表
示一定要认真学习、深刻领会报告精
神，以十九大精神统领纪检工作，并以
大会精神为指导，满怀信心、热情饱满
的投入到工作中去，不忘初心，牢记使

命，不断把我市党风廉政建设和反腐
败斗争工作推向前进，为实现邵阳“两
中心一枢纽”的目标，为邵阳营造风清
气正的政治生态和高效优质的经济发
展环境提供坚强的纪律保证。

（马剑敏 毛超林）

以十九大精神统领纪检监察工作

本报讯 10月18日上午9时，举
世瞩目的中国共产党第十九次全国
代表大会在北京隆重开幕，我市举行
集中收听收看习近平同志在中国共
产党第十九次全国代表大会上的报
告学习会。

刘事青、周国利、鞠晓阳、蔡典
维、王昌义、陈华、李万千、周迎春、邓
广雁、李志雄等市委、市人大、市政
府、市政协、邵阳军分区领导以及市
中级人民法院、市人民检察院负责人
和市委办、市委改革办、市委政研室
等机关党员干部一起集中收看十九
大开幕盛况直播，认真聆听习近平同
志代表党的十八届中央委员会向党

的第十九次全国代表大会所作的工
作报告。

受市委书记、市人大常委会主任
龚文密的委托，市委副书记、市长刘事
青就学习宣传贯彻落实好党的十九大
精神提出明确要求。他指出，全市各
级各地各部门和全市广大党员干部要
把学习宣传贯彻大会精神，作为我市
当前和今后一个时期最重要的政治任
务，以最快的速度、最广的覆盖、最好
的成效，迅速在全市掀起学习宣传贯
彻党的十九大精神的热潮。

刘事青强调，首要的是抓好全市
各级党员干部，特别是党员领导干部
的学习，要开展面向广大干部群众的

宣讲，使党的十九大精神走进千家万
户。要以高度的政治责任感和使命
感，做好党的十九大宣传工作。要统
筹各方面宣传资源，开辟专题、专栏、
专版，推进各类宣传同时发力、同频
共振。要在党的十九大精神指引下，
持之以恒推进“二中心一枢纽”建
设。要对照年度目标查漏补缺，全面
完成年度工作任务，特别要做好关心
群众生产生活的各项工作，让人民群
众更加深切感受到党和政府的温
暖。要及早科学规划明年及今后一
个时期的工作，确保党的十九大精神
在邵阳大地形成生动的实践。

（记者 马剑敏）

市委组织集中收看党的十九大开幕盛况

本报讯 10月18日上午，我
市教育系统各单位采取多种途
径，收看党的十九大开幕会。

当天上午 9 时，随着十九大
正式开幕，市教育局多媒体会议
室响起热烈掌声。

市一中多媒体报告厅里，该
校全体党员和部分教职工通过屏
幕认真收看习近平总书记所做的
报告。

市二中的全体党员和部分校
行政、教师准时到场收看党的十九
大开幕会，部分离退休党员教师也
到场聆听报告，品味发展变化。

市五中今年搬迁到原邵阳师
范学校校区，受场地等因素影响，
市五中组织全体党员和没有课的
教职员工在各个教研组、办公室
通过电脑收看十九大开幕会。

（李超 刘春联 邓玉琪）

以十九大精神为指引教书育人树风尚

本报讯 10 月 18 日上午，市农
委、市扶贫办、市林业局、市水利
局、市水文局等市直农业系统各单位
分别组织干部职工集中收看党的十九
大开幕会。当日下午，各单位还组织
干部职工进行学习讨论。

市农委主任肖高国表示，将深刻
领会报告中有关农业农村工作方面的
安排和部署，继续努力，与时俱进，

开拓创新，全力做好农业农村工作。
市扶贫办主任罗广洪表示，要采取自
学、集中学、撰写心得体会等形式，
早学一步，学透一些，扎实推进我市
脱贫攻坚工作取得新成效。市林业局
长李秀清说，要迅速将思想、认识和
行动统一到十九大精神上来，统一到
中央的决策部署上来，推动邵阳林业
又好又快发展。市水利局局长伍先明

表示，要不断丰富治水、兴水体制机
制，实施最严格的水资源管理制度，
让资江在宝庆大地绿水长流。市水文
局局长蒋佑华表示，要切实把学习贯
彻十九大精神作为当前和今后一个时
期的首要任务，推动邵阳水文事业又
好又快发展。

（袁枫）

开拓创新 全力做好农业农村工作
本报讯 10 月 18 日上午，

市城管、国土、住建、住房公积
金、规划、人防、房产、城建投、公
用事业、燃气公司、自来水公司
等市城建系统相关单位，组织局
机关及系统各单位干部职工，以
电视、广播、网络等多种方式收
看党的十九大开幕会盛况。

各单位表示，将把学习贯彻

党的十九大精神作为当前和今后
一段时间的一项政治任务和中心
工作来抓，通过政治学习、专题辅
导、请专家宣讲等多种形式，切实
抓好十九大精神的学习宣传和贯
彻落实，真正做到十九大精神入
心入脑，让其成为各项工作的精
神引领和行动指南。

（宁如娟 朱杰 童中涵）

让党的十九大精神入心入脑

凝视同一个画面 聆听同一个声音
——我市广大干部群众收看收听热议十九大开幕会


